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ATA N.º 41/2019 

Aos dezessete dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde haviam três ofícios de números 204, 206 e 208/2019 do 

Gabinete da Prefeita, Projeto de Lei número oitenta e dois (82), que autoriza 

a abertura de crédito adicional especial no orçamento de 2020 e reduz 

dotação orçamentária e Projeto de Lei número oitenta e três (83),que autoriza 

o Poder Executivo Municipal a contratar operação de crédito com a Caixa 

Econômica Federal e dá outras providências. Seguindo a ordem do dia, a 

Secretária realizou a leitura do parecer referente aos Projetos de Leis 

números oitenta e um (81), oitenta e dois (82), que em discussão o vereador 

Gelson José Bard solicitou que todo o ano a empresa beneficiada mandasse 

um relatório, dizendo se a empresa está crescendo, pois os vereadores são 

questionados por outros munícipes também. O Presidente Sérgio Luis Chies 

solicitou que fosse encaminhado um oficio pedindo o número de funcionários 

quando o Atelier AE Simon começou, o número de funcionários quando irá se 

instalar no prédio e futuramente quantos aumentou. O vereador André 

Mallmann comentou que isto é o mínimo que o Município poderia fazer por 

alguém que investe a anos no município, comentou que todos sabem que o 

setor calçadista sempre enfrentou dificuldades, e questionou se o município 

tem um local por que não deixar alguém utilizar que já está dando retorno e 

continuará dando o retorno, disse ainda que devem agradecer por essas 

empresar na situação que está conseguirem se manter ainda. O vereador Luiz 
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Hanauer parabenizou o empresário Elstor Simon, pois sempre disponibilizou 

transporte para que o pessoal da Linha Babilônia continue lá trabalhando. O 

vereador Gelson José Bard disse que não é contra a aprovação, só 

questionou por algo que as pessoas perguntam depois. O vereador Carlos 

Alberto Walter disse que gostaria que cada um fosse empresário pra ver se 

conseguiria manter a empresa funcionando, afirmou ainda que o setor 

calçadista mesmo com suas dificuldades é o setor que mais gera empregos 

no munícipio, comentou que várias vezes já pensaram em fechar, mas é o 

que ajuda várias famílias, e também para o município. Parabenizou a iniciativa 

de querer ampliar. Colocados em votação individualmente, aprovaram por 

unanimidade. Realizou a leitura do Parecer referente ao Projeto de Lei número 

oitenta e três (83) que em discussão e votação,  o vereador André Adilson 

Artus justificou que poderia se abster do voto, mas que como prometeu não 

fazer isso, disse que ficou com muitas dúvidas referente ao projeto, e por 

pressa de ter que analisar tão rápido, afirmou ainda que isso abriria uma 

lacuna para as próximas gestões, por isso o seu voto foi contra. A vereadora 

Graciele Schmitz Werner, lamentou por ter que analisar projetos de extrema 

importância em tão pouco tempo, disse que sabe a importância desse projeto 

e que todos querem que mais empresas venham para o município, questionou 

o fato de pavimentações, se é mais que uma rua do acesso, comentou ainda 

que se preocupa muito com a arrecadação do município que continua caindo. 

Afirmou que a Administração poderia mandar projetos de extrema importância 

com mais antecedência, ou então convocar uma reunião como foi feito quando 

nos informaram sobre a instalação desta mesma empresa, onde nos foi 

apresentado um valor em torno de R$750.000,00 reais e agora temos a 

aprovação de R$3.500.000,00 reais, disse que vota favorável em respeito ao 

desenvolvimento do munícipio, mas afirmou que está na hora de ter mais 

compreensão com os vereadores da matéria, conforme é enviada para a 

Câmara. O vereador Gelson disse que da mesma forma, ficou chateado, disse 
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que absteve seu voto por que não vai mais votar nesses projetos que vem em 

cima da hora. Disse que não vota contra pois o projeto não é ruim, disse que 

na sua opinião deveria ter sido feito uma Sessão Extraordinária, para ter mais 

chances de debater o projeto. O vereador André Mallmann disse que em sua 

opinião os futuros Prefeitos não irão reclamar disso, e sim irão agradecer ao 

município  ter essa coragem de fazer um investimento dessa grandeza, para 

essa indústria acontecer, pois vai estar dando mais emprego e mais 

arrecadação para o município, e estão tendo na mão a chance de alavancar 

o índice a longo prazo, e o valor do investimento vai ser pago depois. 

Comentou que hoje em dia esse é o único jeito de alavancar um negócio.  E 

disse que se acham que isso não é um investimento devem ficar parados no 

tempo. O vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou que o município não 

teve nenhuma empresa que gerou os R$9 milhões de faturamento como esta 

empresa. Solicitou que após o recebimento do documento que faltava da 

contabilidade no Projeto, gostaria de receber. O Presidente solicitou a 

Secretária Legislativa que quando fosse entregue o documento fosse enviado 

a todos os vereadores. Colocado em votação, foi aprovado por 06 votos a 

favor, um contra do Vereador André Adilson Artur e o Vereador Gelson José 

Bard absteve o seu voto. Dando sequência, o Presidente anunciou a eleição 

da Mesa Diretora 2019, na qual solicitou que a Secretária realizasse a leitura 

e apresentação dos membros da chapa única composta por Presidente 

Vereadora Graciele Schmitz Werner; Vice-Presidente Vereador Luiz Hanauer; 

Primeiro Secretário Vereador André Adilson Artus e Segundo Secretário 

Vereador Sérgio Luis Chies. Em seguida foram repassados para cada 

vereador as cédulas, que após votação secreta foram depositados na urna. 

Diante do Término da votação, o Presidente solicitou que os Vereadores 

Carlos Alberto Walter, Luiz Hanauer e André Adilson Artus realizassem a 

apuração dos votos, sendo que a chapa única venceu por unanimidade. 

Posteriormente, em conformidade com o Regimento Interno e Lei Orgânica 
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Municipal, o Presidente Sérgio Luis Chies declarou empossados os membros 

da Mesa Diretora para o ano de 2020. Logo após foram escolhidos os 

membros da Comissão Geral de Pareceres de 2020, composta pela 

Presidente empossada Graciele Schmitz Werner, Vice-Presidente Luiz 

Hanauer, Secretário empossado André Adilson Artus, e Vereadores Carlos 

Adriano Schlindwein, Roque Weimann. Para a comissão representativa no 

período de recesso, além da Presidente empossada Graciele Schmitz Werner, 

foram escolhidos os Vereadores Luiz Hanauer e André Mallmann. Passando 

para as explicações pessoais o vereador Roque Weimann desejou um Feliz 

Natal a todos e um Próspero Ano Novo. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein desejou um Feliz Natal e um Próspero Ano Novo a todos. 

Agradeceu a Prefeitura por terem realizado a manutenção das pracinhas. 

Comentou ser muito positivo ocupar os prédios públicos que estão parados, 

assim estarão usando a favor do município. O vereador André Mallmann 

agradeceu ao Elstor Simon por acreditar e investir no município. Parabenizou 

o Sérgio Luis Chies por todo o trabalho ao longo do ano como Presidente da 

Câmara. Desejou bons trabalhos para a Nova Presidente Graciele Schmitz 

Werner. Parabenizou os campeões do campeonato municipal de futsal, e 

também a todos os participantes, elogiou a quadra nova do Ginásio Municipal. 

Comentou que hoje os vereadores plantaram uma semente aprovando o 

Projeto de Lei número 83, parabenizou a Administração Municipal pela 

coragem e disse que futuramente todos irão colher os frutos. O vereador 

Gelson José Bard Agradeceu a presença de todos. Disse para o Elstor Simon 

não levar a mal o comentário, mas que torce muito para que de certo. 

Comentou que já foi pedido mais prazo para os projetos, comento que na 

Câmara de Barão o Projeto das Divisas está sendo muito bem avaliado e será 

votado só no ano que vem, já aqui tinha que ser votado no mesmo dia, pediu 

para que haja mais prazo para estudos dos projetos. Comentou que a respeito 

do financiamento, mesmo com as prestações não tão elevadas, devem ser 
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pagas, disse esperar dar tudo certo para que a empresa se instale no 

município. Parabenizou o Presidente pelo trabalho nesse ano, desejou um 

ótimo trabalho para a nova mesa diretora no próximo ano. Parabenizou a 

todos envolvidos no campeonato municipal de futsal. Desejou a todo um Feliz 

Natal e um Próspero Ano Novo. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu 

a presença de todos, disse que os R$5.000,00 para os Bombeiros são 

extremamente importantes por tudo que fazem por todos no município. 

Parabenizou ao empresário Elstor Simon desejou muita sorte. Comentou 

sobre o Projeto de Lei número oitenta e três (83), disse que respeita a opinião 

de todos, mas que o seu trabalho como vereador é baseado na Lei, por tanto 

respeita e admira a capacidade do Assessor Jurídico, disse que se ele da um 

parecer favorável, sempre vai votar a favor, e com esse Projeto de Lei estão 

pensando no futuro do município. Agradeceu ao Presidente por todo o ano. 

Desejou sucesso a nova mesa diretora. Agradeceu a todos os colegas, ao 

Assessor Jurídico, a Secretária Legislativa e ao Cánisio Hoffmann por todo o 

trabalho realizado na Câmara. Desejou a todos um Feliz Natal e um 

Abençoado 2020. O vereador Luiz Hanauer desejou um Feliz Natal e Próspero 

Ano Novo a todos. Parabenizou ao Elstor Simon por manter o Atelier por 

tantos anos lá na Linha Babilônia. O vereador André Adilson Artus 

parabenizou a todos envolvidos no campeonato municipal futsal. Parabenizou 

em especial a Administração Municipal pela nova quadra no Ginásio que ficou 

muito boa. Desejou muita sorte ao Elstor Simon que cresça ainda mais e gere 

mais empregos ao município. Afirmou que não votou contra a empresa do 

Projeto de Lei 83, disse que sempre fica com um pé atrás pois como muitos 

crescem fazendo empréstimos, outros vão a falência, mas disse que espera 

que tudo desse certo. Parabenizou ao Presidente Sergio Luis Chies por todo 

o ano de trabalho. Desejou sorte a nova Presidente Graciele Schmitz Werner.  

Desejou um Feliz Natal e um Prospero Ano Novo a todos. O vereador André 

Mallmann colocou a quantidade de papel que é usada na Câmara, e como 
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sugestão ter os Projetos de Lei como uma forma digital para diminuir a 

quantidade de papel. O vereador Sérgio Luis Chies agradeceu a Secretária 

Legislativa, ao Assessor Jurídico, ao Canísio Hoffmann por todo o trabalho 

realizado por todo o ano na Câmara de Vereadores, agradeceu a todo os 

colegas por todo o trabalho realizado e desejou um Feliz Natal e Próspero Ano 

Novo a todos. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a todos que 

ficaram até o final da sessão. Agradeceu a presença do Vice-Prefeito. 

Comentou que o Projeto de Lei 83 é um valor alto, mas é algo que o município 

precisa, pois comentou que muitos munícipes tenham que se deslocar a 

outros municípios para trabalhar. Parabenizou o Elstor Simon por manter o 

Atelier aberto por tanto tempo, em tantas situações difíceis, muitas pessoas 

são muito agradecidas por ter oportunidade lá, desejou a todos do Atelier 

sucesso no novo local de trabalho. Agradeceu ao colega Sergio Luis Chies 

por todo o trabalho desenvolvido. Agradeceu a Secretaria Legislativa por todo 

o empenho no trabalho. Agradeceu ao Assessor Jurídico por todo o trabalho, 

comentou que como tem regras na Câmara elas deveram ser compridas com 

prazos. Agradeceu aos nobres colegas vereadores, disse querer o apoio de 

todos no próximo ano para continuar fazendo um bom trabalho em prol do 

Município. Desejou a todos um Feliz Natal e um Próspero Ano Novo. Não 

havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 

encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 17 de dezembro de 2019.  


